

Cycle du Sagittaire



Phase Nouvelle Lune (complément de la vidéo)

Mercredi 13 décembre :

A 8:09 Mercure devient rétrograde à 8°29 du Capricorne en Maison 1 au trigone d'Uranus en Maison 5. Regarde dans quel secteur de vie se situe le 9ème degré du Capricorne dans ta carte du ciel afin de déterminer quel domaine de ta vie demande de prendre du recul et une certaine révision de tes ambitions ou une restructuration.

A 16:30 la Lune arrive en Capricorne par la maison 7 au trigone de Jupiter. L'harmonie des signes de terre nous porte dans notre énergie de manifestation. Que souhaitons-nous manifester à travers ce cycle ?

Jeudi 14 décembre :

A 2:49 du matin, la Lune en maison 3 arrive au trigone exact de Jupiter en maison 7.

A 6°46 elle arrive à la conjonction exacte de Mercure rétrograde en maison 2, mettant en lumière les ressources comme les talents qui pourront nous servir à aller au bout de nos objectifs. Dans la nuit, de jeudi à vendredi, notre astre d'argent débute son approche à Pluton.

Phase de premier croissant : se libérer des obstacles

Vendredi 15 décembre :

A 1:51 la Lune en maison 4 connaît son trigone exact avec Uranus maison 8 favorisant l'éveil de conscience quant à nos craintes. Une situation intéressante car c'est dans ce domaine que la nouvelle Lune avait pris forme. La conscience Uranienne va ainsi nous aider à ouvrir les yeux, voir les choses sur un autre plan et nous permettre de ressentir plus de fluidité.

A 17:03 la Lune trouve sa conjonction exacte avec Pluton en maison 8. Cette configuration à son tour, nous invite à conscientiser le changement énergétique nécessaire à réaliser pour avancer dans la direction que nous souhaitons !

A 18:55 la Lune entre en Verseau par la maison 7 au carré de Jupiter rétrograde, lâchons les croyances qui nous limitent dans nos relations ou associations.

Samedi 16 décembre :

A 18:32 la Lune en maison 8 arrive au carré exact de Vénus d'un côté en maison 5, en carré à Uranus de l'autre, générant une certaine intensité dans notre rapport aux autres. Revenons à qui nous sommes vraiment, Si nous sommes tentés d'imposer notre point de vue ou si d'autres tentent de le faire, intégrons que chacun défend sa vérité. Osons montrer qui nous sommes.

Dimanche 17 décembre :

A 3:52 la Lune en maison 4 arrive au carré d'Uranus en maison 7, nous rappelant que nous sommes des Êtres libres!

A 4:40 le Soleil, dont c'est le jour, en maison 2 arrive au carré exact de Neptune en m5. Une journée pour se mettre au repos et recevoir toute la puissance de cette configuration annuelle qui amorce la possibilité de balayer les doutes et les peurs de notre chemin.

A 20:57 la Lune fait son entrée dans l'eau des Poissons par la maison 7 en conjonction à Saturne, l'occasion de liquider ce qui n'est pas de l'ordre de notre intégrité. A suivre...